

**COMPETITIVE LOCAL EXCHANGE
CARRIER (CLEC) TARIFF**
www.bell.ca/tariffs

**ENTREPRISE DE SERVICES LOCAUX
CONCURRENTIELLES (ESLC) TARIFAIRE**
www.bell.ca/tarifs

**INTERCONNECTION WITH INTEREXCHANGE
SERVICE PROVIDERS (IXSPs)**

**INTERCONNEXION AVEC LES FOURNISSEURS
DE SERVICES INTERURBAINS (ESI)**

Item

304. Bulk Transfer of End-Customer Base Between IXSPs

1. This service is intended for situations such as acquisitions or mergers in which one IXSP with trunk side access (the "acquiring IXSP") acquires the equal access end-customer base of another IXSP (the "original IXSP"). The acquiring IXSP can request the Company to convert the end-customers' PIC selections from the original IXSP to the acquiring IXSP on a bulk transfer basis. Before the Company will process the requested transfer, the acquiring IXSP must provide the Company with documentation of the original IXSP's agreement to the bulk transfer of its end-customer base.

2. The acquiring IXSP must request a bulk transfer of an original IXSP's end-customer base from the Company in advance of the proposed transfer date. The advance notice required by the Company and the specific timing of the transfer will vary depending upon the size and nature of the end-customer base to be transferred.

3. Charges for processing a request for a bulk transfer of another IXSP's end-customer base are assessed to the acquiring IXSP. The charges consist of a basic charge per request and a variable charge per NAS.

4. Charges

Article

304. Transfert en vrac de la base de clients finaux, entre les ESI

1. Ce service est prévu pour les situations telles que les acquisitions ou les fusions à l'occasion desquelles un ESI avec accès côté réseau ("ESI acquéreur") acquiert la clientèle finale d'égalité d'accès d'un autre ESI ("ESI d'origine"). Un ESI acquéreur peut demander à la Compagnie de convertir les sélections FDSI des clients finaux de l'ESI d'origine en faveur de l'ESI acquéreur, sur la base d'un transfert en vrac. Avant le traitement d'un tel transfert de clients par la Compagnie, l'ESI acquéreur doit fournir à la Compagnie les documents de l'accord initial de l'ESI pour ce qui a trait au transfert en vrac de sa base de clients finaux.

2. L'ESI acquéreur doit demander à la Compagnie un transfert en vrac de la base de clients finaux d'origine de l'ESI, avant la date de transfert proposée. Le préavis requis par la Compagnie et le moment particulier du transfert varieront en fonction de l'ampleur et de la nature de la base de clients finaux à transférer.

3. Les frais du traitement d'une demande de transfert en vrac de la base de clients finaux d'un autre ESI sont facturés à l'ESI acquéreur. Les frais comportent les frais de base, par demande, et les frais variables, par SAR.

4. Frais

Territory / Territoire	Basic Charge, each request (\$) / Frais de base, chaque demande (\$)	Variable Charge, each NAS (\$) / Frais variables par SAR (\$)
Alberta	TCC CRTC 21462, Item / Article 200.3	
British Columbia / Colombie-Britannique.....	TCC CRTC 21462, Item / Article 200.3	
Manitoba	MTS CRTC 24006, Item / Article 85(1)(D)	
Québec (Note).....	TCQ CRTC 25082, Item / Article 1.01.12(a)(4)	
Saskatchewan	SaskTel CRTC 21414, Item 610.10(3)	

N

Note: Rates applicable in the operating territory of TELUS Communications Inc. operating as the ILEC in Québec.

Note: Tarifs applicables dans le territoire d'exploitation de TELUS Communications Inc. opérant en tant qu'ESLT au Québec.